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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　
「奉仕の理想」

  司　会  　石塚副幹事
  ビジター紹介  　鴻田会長
◎米山記念奨学生� グエン　ディン　フン　さん
◎渋川ロータリークラブ
　創立60周年記念実行委員長� 森田　　均　さん
　創立60周年記念副実行委員長� 永井　　勇　さん
　　　　　　　　会　　長� 福田　朋英　さん
◎前橋東ロータリークラブ
　　　　　　　　会　　長� 石原　保幸　さん
　創立40周年記念実行委員長� 内山　　均　さん
  ビジター挨拶  　

  記念品贈呈  　宮﨑副会長
■誕生祝
　斉藤　美絵、内山　　充、
　関田　文夫、疋田　建一、
　清水　宣彦、望月　和子、
　山田　邦子、南　　繁芳、
　熊木　義隆

ホームページ URL　  http:/ /www.maebashi-rc.gr.jp/
電子メールアドレス　  office@maebashi-rc.gr.jp
　　　　　　　　　       maebashi@rid2840.jp

2017. ２. ７（火）
第 3027 回　例会報告

例会日…火曜日（18：30）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石井　繁紀

■結婚祝
　遠山　昌子、柳井　保平、星崎　功明、鈴木　賢二、
　関田　文夫、温井　尚久、清水　雅弘、紺　　正行
■皆勤賞
　藤野　隆司（満５年）、望月　和子（満９年）、
　山田　邦子（満14年）、横田　秀治（満38年）
  会長の時間  　鴻田会長
本日は、先程ご挨拶頂きま
したが、周年行事のご挨拶と
いうことで、福田会長はじめ
渋川ロータリークラブの皆さ
ん、石原会長はじめ前橋東
ロータリークラブの皆さんにお越し頂きました。渋川
ロータリー様には60周年、前橋東ロータリー様には
40周年という節目とのこと、あらためてお祝いを申
し上げさせて頂きますとともに記念式典には喜んで出
席させて頂きますので、よろしくお願い致します。
さて、前回例会は先々週前橋6RC合同新年会でした。
各クラブたくさんの会員の方にご出席頂き大変盛り上
がりました。中でも一番盛り上がった席は、我々現会
長幹事の卓だったような気がします。現年度の会長幹
事もすでに顔なじみになり「去年紹介された席では緊
張したよね。」などと会話も弾みました。まだまだ任
期はありますのでお互いの健闘をと確認しあいました。
また、その前の週は例会後協和発酵キリン高崎工場
様へ職場訪問をしました。藏夛会員、前会員の新井工
場長の案内で素晴らしい工場というか研究施設を見学
させて頂きました。私自身幼少の折は高崎に住んでお
りましたので、キリンというと藏夛さんには大変申し
訳ないのですが、倉賀野のビール工場と思い出してし
まいます。工場見学をしておいしいオレンジジュース
をもらった記憶があります。その時の工場も素晴らし
かったのですが、今回は想像をはるかに超え、その規
模・内容ともまさに息をのむような素晴らしさでした。
企画をしていただきました職業奉仕委員会薊委員長は
じめ職業奉仕委員会の皆さんには様々なお骨折りを頂
きました。ありがとうございました。ご案内頂いた藏



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

夛会員、新井前会員にもあらためて感謝させて頂きます。
さて、「会長の時間」です。
以前の会長の時間の中で「相続税に関する最高裁の
判断がでるので」というお話をさせて頂いたのを覚え
ていらっしゃいますでしょうか？
ニュースでも取り上げられたのでご存知の事と思い
ますが、１月31日にその判断がありました。
かいつまんで申し上げるとお話しはこうです。
80歳のおじいちゃんが自宅を訪れた長男夫婦・税理
士などから、この長男の子供（おじいちゃんから見れ
ば孫、当時１歳）と養子縁組すれば節税効果があると
説明され、82歳で亡くなる約１年前に孫と養子縁組し
たというもの。相続税対策を目的とした養子縁組が有
効か無効かが争われました。
地裁はこの養子縁組は有効、高裁は無効、そして最
高裁で「節税目的でも直ちに無効とはならない」と現
状を追認する判断を下しました。
今回のケースではおばあちゃんは既にお亡くなりに
なっていたので税金の計算はしやすく、仮におじい
ちゃんの遺産が３億円とすると、法定相続人が１人増
えたことで基礎控除が当時1000万円加算され、財産を
取得した相続人全員で払ってもらう相続税は4500万円
から3500万円に減少します。現状の基礎控除・税率で
も5460万円から4580万円となります。
ただ今回の訴訟は課税当局が起こしたものではなく、
法定相続分が３分の１から４分の１に減少した長女と次
女が起こしたものであったことが厄介でかつ残念です。
また、我々税理士からすると養子縁組という家族構
成のあり方を変えることに対し、税理士が主導したとも
とれる報道があったことから非常に関心がありました。
先月弊社で扱った相続税申告では長男のお嫁さんが
おじいちゃんの養子となっていました。もちろん私が
主導したものでありませんが。遺産５億円以上の相続
税申告では、その４割が養子縁組しているとの報道も
あります。
税金が家族のあり方も変えてしまうことに皆さんは
どのようにお考えでしょうか？
会長の時間を終わります。

  幹事報告  　長谷幹事
１．２月のロータリーレート

は１ドル116円で前月か
ら変更ありません。

２．本日のボックスに寄付金
領収書が入れてあります。
確定申告等にご利用ください。

３．ロータリー手帳の注文回覧を回しますので、必要
な方はご注文ください。

　　例年、前橋６ＲＣの会員名簿と勘違いして注文す
る方がいますので気をつけてください。

４．次回（２月14日）の例会は前橋国際奨学会委員会
の山田美光委員長の卓話となります。

  副幹事報告  　石塚副幹事
　　安中ＲＣ、太田ＲＣ

  出席報告  　石塚副幹事
会　員　数：117名

{ 出席者　74名
欠席者　43名

　　　本日出席率：65.49％、
　　　前々回訂正：75.65％
  ニコニコBOX報告  　狩野会員
■渋川ロータリークラブ
　　　�福田会長、森岡実行委

員長、永井副実行委員
長…この度、渋川ロー
タリークラブは創立60
周年をむかえます。親
クラブの前橋ロータリークラブにご挨拶にうか
がいました。４月８日式典当日は心からお待ち
しています。

■前橋東ロータリークラブ
　　　�石原保幸会長、内山均実行委員長…本日は前橋

東ロータリークラブ創立40周年記念式典のご案
内に伺わせて頂きました。よろしくお願い致し
ます。

■鴻田�　　敦…渋川ロータリークラブの皆様、前橋東
ロータリークラブの皆様、ようこそ前橋ロータ
リークラブへ。当クラブの例会をお楽しみ下さ
い。

■横田�　秀治…38年皆勤賞ありがとうございました。
前橋東クラブの特別代表が私の父横田誠治を紹
介していただいてありがとうございました。よ
くおこられたのをおもい出しました。

■柳井�　保平…結婚記念日にお祝いの花をいただきあ
りがとうございました。一足早く春が来たよう
です。

■遠山�　昌子…結婚記念日に素晴しいお花をありがと
うございました、今年もまたすっかり忘れてお
りましたが、お花のお陰で思い出せました。来
年は10周年らしいので、来年こそは忘れないよ
うに気をつけたい思います。

■平出�　昌男…弊社発行冊子“ほほえみながら”はお蔭
様で創刊以来６年目を迎えることができました。
このたび第21巻（新春号）を発行いたしました。
皆様のボックスに入れさせて頂きましたのでご
愛読のことお願い致します。

■小林�　要一…当社情報誌「カナメール」を配布させ
て頂きました。よろしくお願いします。

■万　　両…いつも御利用頂きありがとうございます。
  ロータリーの友報告  ��猪熊会員


